

## ABSTRAK

Irsyadul Fikri Al, 16046015/2016, “Safrizal: Tokoh Muda Pelopor Pemberdayaan Masyarakat Miskin Kenagarian Barung-Barung Balantai (2000-2020)”. *Skripsi*. Padang: Program Studi Pendidikan Sejarah. Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang 2020.

Pemberdayaan masyarakat merupakan suatu konsep pembangunan ekonomi yang merangkum nilai-nilai masyarakat untuk membangun paradigma baru dalam pembangunan yang bersifat *peoplecenterd, participatory, empowerment and sustainable*. Pemberdayaan masyarakat sendiri tidak hanya semata-mata untuk memenuhi kebutuhan dasar masyarakat tetapi lebih sebagai upaya mencari alternative pertumbuhan ekonomi lokal.

Kajian ini merupakan penelitian Biografi yang tergolong kepada jenis Biografi Tematis yang khusus membahas sosok Safrizal serta bentuk dan dampak pemberdayaan masyarakat miskin yang dilakukannya terhadap Kenagarian Barung-Barung Balantai.

Penelitian ini menggunakan metode sejarah yang terdiri atas empat tahap, yaitu: *Tahap pertama*, ialah mengumpulkan data dari sumber lisan dan tulisan. Data ini diperoleh melalui studi arsip yang diperoleh dari lembaga ataupun milik pribadi, studi pustaka dan wawancara bersama orang-orang yang berhubungan dengan Safrizal baik itu keluarga, teman dekat, kerabatnya, menajernya, dan masyarakat kenagariannya. *Tahap kedua*, ialah kritik sumber baik internal ataupun eksternal. *Tahap ketiga*, ialah analisis dan interpretasi terhadap data. *Tahap keempat*, ialah mendeskripsikan hasil penelitian dalam bentuk penulisan ilmiah yaitu skripsi.

Dari hasil penelitian Safrizal merupakan tokoh pelopor pemberdayaan terhadap masyarakat miskin Kenagarian Barung-Barung Balantai yang memiliki usaha Bias Ponsel, pemberdayaan yang dilakukan oleh Safrizal, yaitu memberikan wawasan dan pengetahuan dalam mengelola usaha dagang serta membukakan lapangan kerja terhadap masyarakat miskin Kenagarian Barung-Barung Balantai dengan usaha yang dimilikinya, pemberdayaan yang dilakukan Safrizal memberikan dampak terhadap masyarakat Kenagarian Barung-Barung Balantai dibidang sosial ekonomi masyarakat, salah satu dampak pemberdayaan yang dilakukan Safrizal, yaitu mampu meminimalisir angka pengangguran dan kemiskinan di Kenagarian Barung-Barung Balantai.

**Kata Kunci:** *Pemberdayaan, Biografi, Masyarakat, Tokoh, Peranan.*